
Protokoll der Vorstandssitzung vom 11.02.2019 

 

Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski 
   2. Vorsitzender   Peter Kaffka 
   Geschäftsführer          … 
   Schatzmeister   Julian Majewski 
   Ehrenvorsitzender  … 
   Leichtathletik   Uwe Hilmer 

Tennis    … 
Gymnastik I   … 
Gymnastik II   … 
Gymnastik, Spiel u. mehr … 
Volleyball   Elisabeth Reinkober 
Tischtennis   … 
Walking   … 
Boulen    Rolf Füssner 
Seniorenbeauftragte  … 
2. Weg    … 
Schriftführerin   Inge Werner 
Presse/Homepage  …  
 

 
Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Rainer Majewski wurden kurz die anstehenden 
bzw. hinzu gekommenen Termine besprochen wie z.B. das  Sportfest  für Jugendliche in der 
Körnig-Halle am 24.02. in Dortmund und der Aktionstag am 18.06.19, zu dem vom Kreis Unna 
Kleine Zuschüsse gewährt werden. Auch kann dabei das Deutsche Sportabzeichen 
 erworben werden. 
 
Rainer Majewski erwähnt, dass es für das Schülersportfest  der Brambauer Grundschulen 
noch keinen Termin gibt. Die Schulen haben in Kürze eine Sitzung, in der  Genaues über die 
Durchführung des Schülersportfestes beschlossen werden soll.  Es wäre denkbar, dass jede 
Grundschule für sich ein  Sportfest durchführt und hinterher die Leistungen verglichen 
werden. Rainer Majewski wird sich mit Ulrich Schneider in Verbindung setzen, um die 
endgütige Form  der Durchführung abzusprechen. 
 
Am 31. Januar fand in der Kelmschule die Übergabe des Pokals als beste Schule statt 
und ebenso wurden die Urkunden an die Schüler  aller 3 Grundschulen verteilt vom Hanselauf 
im  September 2018. Dabei wurden  einige Fotos gemacht, die von  Rainer Schulz an den Vorstand 
gingen. 
 
HJ.Bellmnn  ist der Tennisabteilung beigetreten, Inge Werner wird ihm über ihren Mann die 
Beitrittserklärung sowie die Datenschutzregelung zur  Unterschrift mitnehmen. 
Julian Majewski berichtet von 2 Unfällen  aus Walkingstunden. Maria Meihs wollte zunächst 
eine Unfallmeldung über den Verein einreichen, ha t inzwischen a ber den Verzicht darauf 
erklärt. Auch Inge  Bracco, die gefallen ist, wird keine Unfallmeldung machen . 
 Julian Majewski  erwähnt, dass Anfang Februar die Beiträge eingezogen wurden, aber einige 
 Forderungen zurückgekommen sind. 
 
Bei  der Brami-Veranstaltung am 12. Mai sollen Boulespieler  Versuche bzw Beispiele starten, 
um die Boule-Fachschaft näher zu bringen und Spieler zu werben.  Rainer Schulz hat Fotos 
gemacht, die an Peter Kafka bzw .Rolf Füssner gegeben werden sollen.  



Es wird darüber diskutiert, welche Kugeln (Original-Kugeln oder Weichkugeln z.B.) zur Probe 
ausgegeben werden sollen. So gibt es z.B. auch Würfel als Kugeln, die es für ca. 10 € gibt bei 12 
Stück. Weitere Termine für Boule-Veranstaltungen sollen erst nach der Terminstellung bei Tennis 
festgemacht werden, so Rolf Füssner. Wünschenswert wäre, Plakate zu fertigen, um die 
Anwohner  und sonstige Interessenten anzuwerben .Anfangs soll auch kein Startgeld genom- 
men werden. Man kann aber z.B. Pokale ausgeben und Preisgeld zahlen. 
 
Uwe Hilmer  kann berichten,, dass bei den Kreismeisterschaften in Dortmund eine Teil- 
nehmerin der DJK  über 800 m gewonnen hat. Sie wird auch bei dem 7-Städte-Kampf  
teilnehmen. 
 
Weiter merkt Uwe Hilmer an, dass mittwochs zu viele Jugendliche in der Halle trainieren. 
Es  sollte eine weitere Gruppe eingerichtet werden, um die Übersicht behalten zu können. 
Er bittet den Schatzmeister, ihm eine aktuelle Liste der Leichtathleten zu geben. 
 
 

 


